

los franceses.

Los franceses emulos siempre de los alemanes de Inglaterra, aprovechandose de ellos y de sus experimentos, no perdieron medio de perfeccionar en cuanto les fuese posible esta clase de obras. Y bien no han hecho mas q. hacer una copia de los calculos y experientias de los ingleses, no obstante no dejan de haber hecho un obsequio a los estados proponiendo los medios de terminar estas obras, q. dando calculo muy aproximado sobre sus proporciones, q. cuando no podemo hacer otra cosa, sino invitar a otros ingenieros p. la ejecucion de este proyecto, no obstante no podemos seguir ciegamente su practica, p. los calculos hechos p. ellos y aplicados a las primarias materias de q. forman estas obras, varian en nuestra Nacion y en nuestro mismo pais, los muros de Inglaterra, Francia y Espana no tienen todos la misma bondad, y por ello no son